
Lancement d'un dialogue citoyen sur le projet de nouvelle ligne T5

La Métropole Rouen Normandie lance aujourd'hui un dialogue citoyen sur le projet de nouvelle ligne T5. Cette démarche participative à vocation à organiser un espace de dialogue permettant d'associer les citoyen·nes à l'élaboration d'un projet de transport en commun structurant pour le territoire. Elle permettra également à la Métropole, aménageur du projet, d'améliorer et d'actualiser ses connaissances sur les usages autour du tracé de la nouvelle ligne T5 et sur les transports en service qui interagiront avec cette nouvelle ligne.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement et Sylvie Nicq-Croizat, Vice-Présidente en charge de la démocratie participative et de la coconstruction citoyenne : « Nous sommes très heureux d'annoncer le lancement de la concertation de la nouvelle ligne T5, structurante pour le territoire et qui participera à élargir encore notre offre pour offrir l'accès à tous à un service de transports en commun performant et ainsi répondre aux enjeux de transition social-économique et d'attractivité du territoire. Recueillir les retours d'expériences des riverains, des usagers des lignes de transports en commun (L34, T1, ...), des personnes qui circulent au sein de ces secteurs (en voiture, à vélo, à pied, en trottinette, ...), des entreprises et des associations permettra d'identifier les consensus et divergences entre acteurs, d'enrichir le projet et de le faire évoluer pour qu'il réponde au mieux aux besoins et attentes de celles et eux qui en bénéficieront au quotidien. »

